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SÃO PAULO OBRAS
Gerência Jurídica

RUA XV DE NOVEMBRO, 165, 7º andar - Bairro Centro - São Paulo/SP - CEP 01013-001
Telefone:

Ata de Reunião

ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA MENSAL DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DA
EMPRESA SÃO PAULO OBRAS – SPOBRAS, REALIZADA NO DIA 31 DE JANEIRO DE 2023.

No dia trinta e um de janeiro de 2023, por convocação de seu Presidente, realizou-se a reunião
ordinária do Conselho de Administração da empresa São Paulo Obras – SPObras. Desta feita, os
itens constantes da pauta foram os seguintes: Item 1) Posição Financeira da Empresa; Item 2)
Licitações dos meses de Dezembro, Janeiro e Fevereiro: andamento e previsão; Item 3) Outros
assuntos de interesse do Conselho de Administração. Aberta a reunião, o Gerente da Área
Financeira, Senhor Adão Borges Vasconcelos apresentou o resumo do fluxo de caixa do mês de
dezembro de 2022, bem como a previsão parcial para os primeiros meses subsequentes,
destacando que, sobre os valores que serão apurados ainda haverá incidência de imposto de
renda. Encerrada as exposições numéricas, foi passada a palavra ao Secretário de Infraestrutura
Urbana e Obras, senhor Marcos Monteiro que passou ao item 2 da pauta. Informou que nos
meses de dezembro e janeiro ocorreram a abertura de importantes licitações, citando na Zona
Sul, a Praça João Beiçola e o corredor Interlagos. Por sua vez, para fevereiro, prevê-se a licitação
da Ciclopassarela, BRT Aricanduva compreendido entre a Avenida Radial Leste e o Terminal São
Matheus, Reservatórios Mooca 2 e dos Machados. Ressaltou ainda que, em paralelo, foi
publicado o decreto com a dotação orçamentária de um bilhão e trezentos mil destinado a obras
relacionadas à Secretária de Educação, cuja fiscalização será executada por SPObras, o que
implicará em um expressivo volume de trabalho nas futuras atividades da empresa. Inclusive,
agora no início de fevereiro serão incorporados à SPObras cinquenta novos funcionários, em
razão das obras advindas daquela pasta. Ato contínuo, prestados os esclarecimentos necessários,
passou-se à análise do item 3 da pauta – outros assuntos de interesse do Conselho de
Administração. Com a palavra a Conselheira Representante dos Empregados, Senhora Handreza
Roberta de Toledo Carvalho parabenizou os trabalhos executados pela empresa e pelos
funcionários, que, com o apoio do Secretário, alcançou um resultado financeiro positivo aos cofres
da SPObras. Ademais, ressaltou as tratativas que estão em curso sobre o Plano de Metas e
Resultados (PMR) da empresa, sendo que três frentes relacionadas a este assunto estão na
Diretoria Executiva da empresa para aprovação, quais sejam: i) aprovação dos pesos das Metas
– trabalho entregue pela Comissão Paritária do PMR; ii) a aprovação da Norma Administrativa
028, que disciplina sobre os requisitos da comissão e os parâmetros de cálculos – trabalho
também entregue pela Comissão Paritária do PMR ; iii) Acordo Coletivo de Trabalho específico
para pagamento de PMR, entregue pelo Sindicato. Por último, destacou a importância de resgatar
os compromissos e direitos dos funcionários estabelecidos nas diretrizes da empresa, diante de
todos os esforços e trabalhos empreendidos. Os Conselheiros solicitaram à Diretoria Executiva
uma apresentação dos três temas para a avaliação do Conselho. Ainda em relação às demandas
relacionadas aos empregados, o Presidente de SPObras, Senhor Marcos Monteiro afirmou que
está pendente de análise o ACT de 2022/2023, em razão de uma consulta enviada à DECAP
sobre o plano de saúde, e que, após a resposta, o tema deverá ser solucionado, concluindo a sua
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fala dizendo que tão importante quanto o resultado positivo da empresa é a motivação dos
funcionários. Após, como os Conselheiros aquiesceram com os esclarecimentos e informações
apresentadas, os trabalhos foram encerrados, e, eu, Marília Rodrigues Ferreira Martins, lavrei a
presente ata que, lida e aprovada, é assinada pelos integrantes do Colegiado.
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Marilia R. Ferreira Mar�ns
Advogado(a)
Em 28/02/2023, às 11:10.

Pedro Paulo Garcia Pagnozzi
Usuário Externo
Em 28/02/2023, às 11:45.

Handreza Roberta de Toledo Carvalho
Analista de Administração
Em 28/02/2023, às 12:04.

Valdemar Gomes de Melo
Diretor de Planejamento
Em 28/02/2023, às 12:19.
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Marcos Monteiro
Secretário(a)
Em 28/02/2023, às 22:53.

RODRIGO IGLESIAS ARENAS
usuário externo - Cidadão
Em 01/03/2023, às 16:10.

Fernando Padula Novaes
Secretário(a) Municipal de Educação
Em 03/03/2023, às 19:49.

VIVIAN SATIRO DE OLIVEIRA
usuário externo - Cidadão
Em 08/03/2023, às 11:46.

WILSON SERGIO PEDROSO JUNIOR
usuário externo - Cidadão
Em 10/03/2023, às 17:22.
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